
 

    

９
月
６
日
、
た
か
つ
ガ
ー

デ
ン
で<

集
ま
れ
☆
若
手
事
務

職
員
の
会>

を
開
催
し
ま
し
た
。 

 

第
一
部
は
桐
谷
部
長
を
講

師
に
『
わ
た
し
た
ち
の
賃
金
』 

に
つ
い
て
学
習
会
。
給
料
表

を
見
な
が
ら
「
初
任
給
の
決

定
」
「
ワ
タ
リ
と
は
」
「
昇
給

に
つ
い
て
」
な
ど
、
わ
か
り

や
す
い
言
葉
で
基
本
か
ら
学

習
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

そ
の
後
の
質
疑
応
答
で
も

「
最
初
の
１
号
給
し
か
あ
が

ら

な

か
っ

た
が

な
ぜ

？

」

「
『
ワ
タ
リ
』
で
使
わ
な
い
号 

給
は
な
ぜ
あ
る
の
」
と
い
っ 

           

   

た
こ
れ
ま
で
聞
く
機
会
の
無

か
っ
た
疑
問
な
ど
に
も
答
え

て
も
ら
い
ま
し
た
。 

      

第
二
部
で
は
、
参
加
者
を 

２
組
に
分
け
て
の
班
別
交
流

会
で
し
た
。
最
初
、
自
己
紹

介
か
ら
始
ま
り
、
そ
れ
ぞ
れ

が
普
段
担
当
し
て
い
る
仕
事

に
つ
い
て
フ
リ
ー
ト
ー
ク
。

そ
の
後
、
仕
事
の
な
か
で
感 

じ
る
疑
問
に
つ
い

て
話
す
う
ち
に
、

私
の
参
加
し
た
班

で
は
旅
費
が
テ
ー

マ
に
。
今
年
の
８

月
か
ら
の
変
更
で

「

既

に

予

算

が･
･
･

」
「
と
り
あ

え
ず
手
元
に
溜
め

て
い
る
旅
行
命
令

簿
を
ど
う
し
よ
う
」 

   

と
い
っ
た
不
安
に
対
し
、
互

い
に
意
見
を
交
わ
し
ま
し
た
。 

  

             

最

後

に

｢

事

務

職

員 
 

だ
け
が
悩
む
の
で
は
な
く
管

理
職
の
協
力
を
得
て
が
ん
ば

っ
て
い
こ
う
」
と
ま
と
め
て

終
了
し
ま
し
た
。
参
加
者
か

ら
は
次
回
を
期
待
す
る
声
も

た
く
さ
ん
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

  

                   

★
参
加
者
の
声
よ
り 

＊
さ
っ
そ
く
月
曜
日
に
し
な 

け
れ
ば
な
ら
な
い
仕
事
を
発 

見
で
き
ま
し
た
。
他
市
の
人 

と
話
が
で
き
て
楽
し
か
っ
た 

で
す
。 

＊
普
段
何
気
な
く
や
っ
て
い 

る
事
の
確
認
、
お
互
い
の
な 

や
み
事
の
相
談
等
、
色
々
な 

交
流
が
出
来
て
た
い
へ
ん
有 

意
義
で
し
た
。 

                   

＊
旅
費
の
や
り
く
り
や
他
市

の
事
務
処
理
の
し
か
た
等
、

交
流
会
で
は
話
が
尽
き
ま
せ

ん
で
し
た
。 

＊
市
に
よ
っ
て
事
務
職
員
が 

行
う
仕
事
の
違
い
に
つ
い
て 

実
際
に
話
を
聞
い
て
知
る
こ 

と
が
で
き
よ
か
っ
た
で
す
。 

＊
基
本
的
な
こ
と
で
知
ら
な 

い
こ
と
が
多
か
っ
た
。 
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恒例、秋の文レク 

 

 紅葉も見頃となる土曜日のひとときを美術館

ですごしませんか？ご家族連れでもお一人でも

大歓迎です。ぜひ参加してください。 

■日時 11 月 8 日（土）10:15～15:30（予定） 

■集合場所 阪急大山崎駅前 10:15 

行き先 

・大山崎美術館（現在「青のコレクション」開催中） 

～昼食～サントリー山崎蒸留所  

■参加費：食事代 1000 円（飲み物代は別） 

※申し込み 

 各担当常任または文レク担当 

まで 

 （早急に） 

  

 

  

 

二部の交流会も盛り

上がりました！！ 

★お知らせ 

 事務職員部では 11 月 28 日（金）に

第 2 回目の「集まれ☆若手事務職員

の会」を開催する予定で、現在実行委

員会で論議をすすめています。また内

容が決まりしだいお知らせしますの

で、ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 


